



NOTA DE PRENSA

CÁRITAS PIDE APOYO A LOS ALAVESES PARA HACER FRENTE AL CRECIMIENTO DE LA DEMANDA DE AYUDAS.

En un acto enmarcado en la campaña “Éste es el nuevo mapa de la pobreza” la institución hará una lectura de la situación de crisis en Álava, desde las conclusiones aportadas por el último informe Foessa,

Vitoria-Gasteiz, 31 de marzo de 2009. La crisis económica también se ha instalado en territorio alavés y está afectando en mayor medida a las personas más vulnerables. Así lo afirma Cáritas que ante un progresivo aumento de la demanda de ayudas se ha visto obligada a incrementar en un 67% el gasto previsto por la institución para este año 2009.

Los destinatarios del apoyo de Cáritas son personas en situación de vulnerabilidad que no cumplen los requisitos para ser atendidos por las instituciones públicas: inmigrantes que han perdido su empleo en otras comunidades, o que necesitan mantenerlo para poder continuar con la tramitación de sus papeles; también familias que por la actual coyuntura económica empiezan a atravesar dificultades económicas, a pesar de los subsidios de desempleo y otras percepciones como la renta básica, o las ayudas de emergencia social. Cáritas hace hincapié en que estas ayudas sirven para paliar la situación, pero no producen por sí mismas la salida de las personas de una situación de pobreza; como tampoco resuelven la falta de trabajo y lo que ello conlleva en pérdida de calidad de vida, estabilidad familiar y también social.

Una sociedad con valores.

Con la campaña “Éste es el nuevo mapa de la pobreza”, Cáritas hace un llamamiento a la solidaridad, para hacer frente a esta situación que está provocando el sufrimiento de tantas familias en la sociedad alavesa. Junto al apoyo inestimable de las aportaciones económicas, Cáritas destaca el valor de la participación social en todas aquellas expresiones de solidaridad que tienen como



objetivo último llegar a más personas en situación de necesidad. En línea con los objetivos de la campaña institucional 2008-2009 –“*Una sociedad con valores, es una sociedad con futuro*” Cáritas plantea una reflexión sobre la pérdida de valores y una invitación a reforzar las relaciones interpersonales. Apunta como clave fundamental crear comunidad para hacer frente al individualismo y la soledad que se han ido instalando en nuestra sociedad.

Lectura de la situación desde el Informe Foessa.

En el marco de la campaña de sensibilización presentada, Cáritas ha previsto un acto público abierto en el cual se ofrecerá un análisis de la situación de crisis al tiempo que se avanzarán propuestas para el desarrollo social. Será una lectura hecha desde las conclusiones presentadas por el VI Informe Foessa, recientemente presentado. El encargado de dirigir esta reflexión será Kiko Lorenzo, secretario técnico de la Fundación Foessa. El acto tendrá lugar el próximo jueves, 2 de abril, a las 19:00 horas, en el aula San Pablo de la calle Vicente Goikoetxea, 7.